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第1674回例会記録　平成25年5月21日（火）  42/47回

＜点鐘＞　� 安藤亨会長
＜ソング＞　奉仕の理想　
＜会長報告＞　� 安藤亨会長
1.�2012~13年度青少年交換留学受入学生近況報告･
2013~14年度青少年交換留学派遣学生オリエンテ
ーション開催の件
日時：2013/6/1（土）14：00~16：00
場所：ブリーズベイホテル
2.��国際ロータリー第2590地区第3グループ第7回会長
幹事会開催のお知らせ
日時：2013/6/12（水）18：30~　場所：柏屋
3.�横浜東RAC5月第2例会のご案内
日時：2013/5/26（日）12：45~16：30
場所：中村地区センター料理室
4.�神奈川RC『弁護士�高橋温氏�卓話』のご案内
日時：2013/5/20（月）12：30点鐘
場所：ホテルキャメロットジャパン　5階
5.��川崎・しんゆり芸術祭2013～アルテリッカしんゆ
り～第5回実行委員会の開催について
日時：2013/6/10（月）18：00~
場所：新百合21ビル　地下2階
6.��麻生防犯協会　平成25年度通常総会と懇親会開催
について
【総会】場所：麻生警察署
日時：2013/5/29(水)　15:30~受付開始16:00閉会　
【懇親会】場所：旭鮨　17:30~開始
7.��第31回あさお区民まつり実行委員会役員・委員の
推薦について
8.�麻生観光協会総会の開催について

【総会】場所：麻生区役所4階
日時：2013/6/6（木）　15：00~
【懇親会】場所：レストランあさお　17：15~

＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
＊会報着　川崎とどろきRC　川崎中RC
＊その他　会費銀行振込の件
本日封筒でポストインさせていただきました。7月
から会員の皆様にご協力をお願いします。

＜ニコニコ委員会＞　� 関山委員
　安藤亨会長→「35周年委員会報告、宜しくお願い
します」。中島健児幹事→「35周年報告、各委員長さ
ん宜しくお願いします」。大矢会員→「明日より、三
越本店にて喜寿展を行います」。以下、感謝をこめ
てニコニコへ。安藤志子会員、井上勇会員、鴨志田
会員、靍丸会員、小塚会員、内藤会員、中島眞一会
員、中村会員、野島会員、浅沼会員、嶋会員、白井
会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、碓井
会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、阿久澤会員、
関山会員。

＜出席委員会＞� 尾崎委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1676回	  6 月 4 日	 本年を省みて　エレクト・クラブ・職業奉仕委員会

第1677回	  6 月11日	 本年を省みて　新世代・社会・国際奉仕委員会

第1678回	 	6 月18日	 本年を省みて　会長	

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広
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＜ロータリー財団＞　� 安藤志子委員長
　阿久澤会員、木庭会員から頂きました。

＜米山奨学委員会＞　� 粕川委員長
　安藤亨会員→「家内に、お花が届きました。あり
がとうございました」。大矢会員→「毎年のことなが
ら青少年が巣立つのを見るのは喜ばしい。孫達を見
ていて思うのである」。
大西会員からも頂きました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜35周年委員会報告＞　� 結城実行委員長
　35周年式典、皆様にはご協力いただきありがとう
ございました。百合丘の素晴らしさをあらためて実
感しました。台湾からも30名ほどのご参加があり、
当初予定していたものよりはるかに盛大なものとな
りました。実行委員長を担当して思ったのですが、
こういった周年行事のために基金を貯めていける
と、もっと余裕のあるよいものになると思います。
最後に、安藤会長、中島幹事、渡邊副実行委員長、
事務局の太田さん、この場をお借りして御礼いたし
ます。ありがとうございました。

■会計委員会　� 野島委員長
　ポストインさせていただきましたので、ご覧くだ
さい。
■台湾委員会　� 鈴木文夫委員長
　台湾からは通訳を含め、30名の参加がありました。
懇親会、記念品、ゴルフ料金、2次会などで予算がオ
ーバーしてしまいましたが、ロータリーの最終目的
は、世界平和であってその前提となる国際間の友好

を深めるという点では良い活動ができたのではない
かと思います。台湾は2年前の震災の際にロータリ
ーを通じて寄付をしていただいて、いち早く対応し
てくれたという事実をしっかりと心に刻んでおきま
しょう。

■式典委員会　� 中島眞一委員長
　特に問題もなくスムーズに進行できたと思いま
す。初の試みの開始前、終了前の奏楽やソングの伴
奏も式典に厚みがでたのではないかと思います。実
は、安藤登パスト会長が亡くなったのが、式典の感
謝状の贈呈の時間だったらしいです。きっとこちら
にお顔を見せていたのではないでしょうか。
■登録委員会　� 玉井委員長
　167名の参加がありました。特に奥様方のご協力
ありがとうございました。
■会場委員会　　　　　　　　　　　井上勇委員長
　かなり多くの参加者がありましたが、会場のテー
ブルは動きやすい配置になっていました。当日は特
に混乱もなく、皆様にご協力いただきありがとうご
ざいました。
■祝宴委員会　　� 鴨志田委員長
　祝宴のアトラクションはTGSOの門野由美さん・
桂川千秋さん・池辺真帆さん・山岸綾子さんの素晴
らしい演奏を聴くことができましたし、元交換留学
生の伴君のエレキバイオリンも大変迫力のあるもの
でした。心残りといえば、伴君の演奏時のバック音
楽がミキサーと合わなかったことですが、全体とし
てはとても和やかでとてもいい会になったと思いま
す。ありがとう
■記念誌委員会　� 中村委員長
　前回のデザインを踏襲して制作しました。記念例
会当日に配るものだったので、3ヵ月ほど前から制作
にとりかかり、なんとか間に合わせることができま
した。百合丘RCの歴史を知るいい機会になったと
思います。読みごたえがありますので是非お読みく
ださい。
■記念品委員会　� 関山委員
　百合丘のモンタナのケーキになりました。とても
百合丘らしいものになったと思います。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 24件� 25,000円� 1,005件� 1,096,000円
� 2件� 4,000円� 38件� 366,000円
� 0件� 0円� 2件� 160,000円
� 3件� 40,000円� 43件� 543,000円
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